call for papers

Einladung zum Glastag

am Samstag, dem **21. Oktober 2017**, ab 9.30 Uhr im Römisch-Germanischen Zentralmuseum Mainz

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Herbst 2017 möchten wir zu unserem jährlichen Informationsaustausch interessierter Archäologen und Glasforscher einladen. Das Treffen soll eine Möglichkeit bieten, archäologisches Glas in ungezwungener Runde in Vorträgen und im Original zu präsentieren und es Kollegen zur Diskussion zu stellen.

Dieses Jahr führt uns die Einladung von Susanne Greiff an das Römisch-Germanische Zentralmuseum nach Mainz.

Wir bitten möglichst bald, spätestens aber bis zum **31.8.2017** um Vorschläge für 20-minütige Vorträge oder Kurzmeldungen zu prähistorischen, antiken, mittelalterlichen oder neuzeitlichen Glasfunden – insbesondere gern zu aktuellen Ergebnissen und aus laufenden Projekten oder Abschlussarbeiten. Anfang September werden wir über den E-Mail-Verteiler das endgültige Programm versenden. Anmeldeschluss für die Teilnahme ist der **1.10.2017**.

Geplanter Ablauf am 21.10.2017

ab 9.30 Uhr Ankunft & Kaffee

10.00 - 12.00 Uhr Vorträge

12.00 – 14.00 Uhr Mittagspause in der Mainzer Innenstadt

14.00 - 15.30 Uhr Vorträge

15.30 - 16.00 Uhr Kaffeepause

16.00 – 18.00 Uhr Kurzmeldungen / Diskussion

Der Veranstaltungsort ist der Vortragsraum des RGZM, Ernst-Ludwig-Platz 2, 55116 Mainz. Informationen zur Anfahrt finden Sie hier: http://web.rgzm.de/museen/roemisch-germanisches-zentralmuseum-mainz/adresseanfahrt/

Für den Kaffee in der Pause wird ein Selbstkostenbeitrag in Höhe von **EUR 5,00** erhoben, den Sie bitte bei der Ankunft entrichten.

Über Ihr Kommen und die Weiterverbreitung der Einladung würden wir uns freuen!

Wir hoffen auf reges Interesse,

Marion Brüggler (Xanten), Martin Grünewald (Köln) und Constanze Höpken (Ottweiler)

Kontakt: glastag[at]gmx.de